
Rancho Alegre: 
Festa Julina terá 
Banda Herança 
e Tchê Garotos

Vereadores querem 
veículo para ONG

de defesa dos 
animais em Goioerê

Por intermédio do ve-
reador ‘Professor Paraí-
ba’, o Colégio Estadual 
Duque de Caxias rece-
berá nos próximos dias, 
kits contendo materiais 
esportivos para treina-
mento especializado 
de voleibol, cujas aulas 
começam neste segundo 
semestre do atual ano 
letivo. 

A AMAA (Associa-
ção dos Melhores Ami-
gos dos Animais) de 
Goioerê, uma entidade 
sem fins lucrativos que 
trabalha no recolhi-
mento de animais de 
rua e no fornecimento 
de abrigo e alimento, 
está precisando de um 
veículo para continuar 
prestando seus serviços. 
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Colégio Duque de Caxias vai receber kits de
materiais esportivos do Governo do Paraná

A Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste 
concluiu as obras de 
pavimentação sobre 
pedras irregulares na 
estrada que liga a 
Vila Rural ao centro 
da cidade. De acordo 
com o prefeito Cássio 
Zanuto, a próxima 
etapa de serviços será 
a pavimentação no 
interior da Vila Rural, 
cujos preparativos es-
tão sendo ultimados.

Rancho Alegre conclui pavimentação 
sobre pedras irregulares na Vila Rural 

JBS abre mais 50 vagas de emprego para 
Goioerê com salários de até R$ 1.911,66

A JBS de Campo 
Mourão acaba de abrir 
mais 50 vagas de em-
prego para Goioerê. 
As entrevistas serão 
realizadas no próximo 
dia 19, a partir das 14 
horas, na Agência do 

Trabalhador. Serão 
contratados opera-
dores de produção, 
com salários de R$ 
1.737,88 e desossa-
dores, com salários 
de R$ 1.911.66.

Indústria do Paraná cresce 5,3% em maio 
de 2023, terceiro melhor resultado do País

A indústria do Paraná 
cresceu 5,3% em maio 
deste ano, terceiro maior 
registro do País, segundo 
a Pesquisa Industrial 
Mensal, do Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), 
divulgada nesta quinta-
feira (13). O resultado é 

cinco pontos percentual 
maior que a média na-
cional (0,3%) e também 
representa o maior cres-
cimento da região Sul 
em relação a abril: Rio 
Grande do Sul (-0,1%) 
e Santa Catarina (-2,7%) 
registraram recuos no 
mês.
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Vereadores querem veículo para ONG
de defesa dos animais em Goioerê

A AMAA (Associação 
dos Melhores Amigos dos 
Animais) de Goioerê, uma 
entidade sem fins lucrativos 
que trabalha no recolhimen-
to de animais de rua e no 
fornecimento de abrigo e 
alimento, está precisando de 
um veículo para continuar 
prestando seus serviços. 

Conscientes da impor-
tância desse trabalho, os 
vereadores Herley Kleber 
Dantas de Oliveira - o 
Paraíba, Patrick Pelói e 
Fabiano Barbosa, foram até 
Curitiba para visitar o de-
putado estadual e primeiro 
vice-presidente da Assem-
bleia Legislativa, Marcel 
Micheletto, com um ofício 
contendo o pedido em mãos. 

Durante a reunião, fo-
ram discutidos não só a 
defesa da causa animal, 
mas também programas, 
projetos e convênios que 
tramitam no Governo do 

Os vereadores fizeram o pedido nesta semana para o deputado Marcel Micheleto
Estado em benefício do 
município. “A AMAA é 
uma instituição que merece 

todo o apoio e incentivo 
para continuar realizando 
um trabalho tão importan-

te para a sociedade e para 
os animais”, disseram os 
parlamentares.

A JBS de Campo Mou-
rão acaba de abrir mais 50 
vagas de emprego para 

JBS abre mais 50 vagas de emprego para 
Goioerê com salários de até R$ 1.911,66

Goioerê. As entrevistas 
serão realizadas no pró-
ximo dia 19, a partir das 

14 horas, na Agência do 
Trabalhador.

Serão contratados ope-

radores de produção, com 
salários de R$ 1.737,88 e 
desossadores, com salá-
rios de R$ 1.911.66. Os 
contratados também terão 
vale-alimentação de R$ 
300,00, kit de produtos 
Seara, prêmio assiduida-
de no valor de R$ 95,95 
e seguro de vida.

Os interessados deve-
rão comparecer na Agên-
cia do Trabalhador no 
próximo dia 19, portando 
todos os documentos 
pessoais, especialmente 
carteira de trabalho.

Modelo cívico-militar
O governador Ratinho Júnior confirmou que o Governo 

do Estado vai assumir o modelo cívico-militar nas 12 escolas 
administradas atualmente pelas Forças Armadas no Estado. 
No Paraná, além dos 12 colégios sob responsabilidade das 
Forças Armadas, a rede estadual conta ainda com 194 escolas 
cívico-militares – num total de 2.109 escolas estaduais .

Modelo cívico-militar II
O modelo foi implantado por lei na rede estadual em 

2020 e as unidades foram transformadas após a votação das 
comunidades, que referendaram o projeto.   A Secretaria de 
Estado da Educação (Seed) já planeja a ampliação do mo-
delo, que pode chegar a cerca de 400 unidades a partir de 
2024. Segundo a Seed, 80% das escolas que passaram para 
essa modalidade aumentaram a nota na última avaliação 
do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb).

Alta vazão
A vazão das Cataratas do Iguaçu subiu cinco vezes e 

atingiu 7 milhões de litros por segundo, nesta quarta-feira 
(12). A vazão considerada normal é de 1,5 milhão de litros 
por segundo. A passarela que dá acesso a Garganta do Diabo 
no lado argentino, em Puerto Iguazú, foi fechada devido a 
protocolo de segurança que estabelece que as grades das 
passarelas e do mirante sejam retiradas quando o Rio Iguaçu 
enche com o objetivo de preservar as estruturas.

Contorno Oeste
Duplicação do Contorno Oeste de Cascavel atingiu a 

marca de 92,39% de execução. A obra contempla um total 
de 19,07 quilômetros de novas pistas em pavimento rígido 
de concreto. O investimento é de quase R$ 68 milhões, re-
sultado de parceria entre o Governo do Paraná com a Itaipu 
Binacional. As novas pistas devem ser liberadas ao tráfego 
em breve, com todos os demais serviços sendo concluídos 
no segundo semestre de 2023.

Jeps
A etapa final dos Jogos Escolares do Paraná (Jeps) vai 

reunir em Maringá mais de seis mil pessoas entre atletas, 
dirigentes, arbitragem e organizadores, de 782 escolas de 230 
municípios paranaenses. Essa etapa é para estudantes de 15 
a 17 anos. Os Jeps fazem parte dos Jogos Oficiais do Estado.

Modalidades
A 69ª edição dos Jogos Escolares é realizada pelo Governo 

do Estado. Nesta fase final serão disputadas as modalidades 
de futsal, handebol, basquete, basquete em cadeiras de roda, 
vôlei, badminton, ginástica rítmica, goalball, judô, taekwon-
do, tênis de mesa, wrestling, natação, skate, vôlei de praia, 
xadrez, ciclismo e atletismo.

Indústria em destaque
A indústria do Paraná cresceu 5,3% em maio deste ano, 

terceiro maior registro do mês. e também representa o maior 
crescimento da região Sul em relação a abril. Segundo o 
IBGE, a produção industrial paranaense de maio foi benefi-
ciada pelo desempenho dos setores de veículos automotores, 
alimentos e celulose. É o melhor resultado da indústria no 
Estado desde dezembro de 2022 (9,9%).

Indústria do Paraná cresce 5,3% em maio 
de 2023, terceiro melhor resultado do País
A indústria do Paraná 

cresceu 5,3% em maio 
deste ano, terceiro maior 
registro do País, segundo 
a Pesquisa Industrial Men-
sal, do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE), divulgada nesta 
quinta-feira (13). O re-
sultado é cinco pontos 
percentual maior que a 
média nacional (0,3%) 
e também representa o 
maior crescimento da 
região Sul em relação a 
abril: Rio Grande do Sul 

(-0,1%) e Santa Catarina 
(-2,7%) registraram recu-
os no mês.

Segundo o IBGE, a 
produção industrial para-
naense de maio foi bene-
ficiada pelo desempenho 
dos setores de veículos 
automotores, alimentos 
e celulose. É o melhor 
resultado da indústria no 
Estado desde dezembro de 
2022 (9,9%). 

Outros bons dados da 
indústria em maio envol-
vem a comparação com 

maio do ano passado, com 
crescimento de 5% em 
2023, enquanto o avanço 
nacional foi de 1,9%, e no 
acumulado do ano (janeiro 
a maio), com aumento de 
0,7% no Estado e recuo 
de 0,4% em todo o País.

Nos primeiros cinco 
meses do ano, apenas o 
Paraná registrou cresci-
mento industrial no Sul, 
enquanto Rio Grande do 
Sul (-6,4%) e Santa Ca-
tarina (-4,5%) perderam 
força no setor.

Os setores que mais 
contribuíram com a alta 
do ano no Paraná foram 
produtos alimentícios 
(8%), bebidas (3,1%), 
coque, produtos derivados 
de petróleo e biocombus-
tíveis (11,3%), veículos 
(2,2%) e móveis (8,7%).

“É mais um dado eco-
nômico muito positivo no 
Paraná. Nós batemos o 
recorde de exportação no 
primeiro semestre, alcan-
çando US$ 12,1 bilhões. 
As vendas de automó-
veis para o Exterior por 
exemplo somaram US$ 
236 milhões, um aumen-
to de 45,8%, enquanto 
máquinas, aparelhos e 
instrumentos mecânicos 
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Colégio Duque de Caxias vai receber kits de
materiais esportivos do Governo do Paraná

Por intermédio do 
vereador ‘Professor 
Paraíba’, o Colégio Es-
tadual Duque de Caxias 
receberá nos próximos 
dias, kits contendo ma-
teriais esportivos para 
treinamento especiali-
zado de voleibol, cujas 
aulas começam neste 
segundo semestre do 
atual ano letivo.

O material, segundo 
o vereador, representa 
um incentivo à prática 
de esportes e à conti-
nuidade no trabalho 
que é desempenhado 

no Colégio Duque de 
Caxias, visando manter 
muitos jovens e adoles-
centes fora das ruas e 
mais próximas de uma 
educação adequada e 
correta. 

Também participa-
ram da audiência na Su-
perintendência Geral do 
Esporte, os vereadores 
Fabiano Barboza, Luci 
Alvino e Patrik Pelói. 
“É um presente para 
os alunos que praticam 
esportes nos colégios 
estaduais”, disse a ve-
readora Luci.Os kits serão liberados pela Secretaria de Esportes do Governo do Paraná

Rancho Alegre conclui pavimentação 
sobre pedras irregulares na Vila Rural 

A Prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste concluiu 
as obras de pavimentação 
sobre pedras irregulares 
na estrada que liga a Vila 
Rural ao centro da cidade.

De acordo com o pre-
feito Cássio Zanuto, a 
próxima etapa de serviços 
será a pavimentação no 
interior da Vila Rural, 
cujos preparativos estão 
sendo ultimados.

A pavimentação da 
estrada está sendo muito 
comemorada pelos mo-
radores da Vila Rural e 
também pela população 
em geral. “Uma conquista 
importante para todos 
nós”, comenta o prefeito 
Cássio. A estrada da Vila Rural acaba de ser pavimentada: conquista importante

Muita expectativa 
para a Festa Julina de 
Rancho Alegre D’oeste, 
programada para come-
çar neste sábado, dia 
15 e encerramento no 
domingo, dia 16.

O evento, dos mais 
esperados pelos morado-
res da cidade e também 
da região, será realizado 
na Praça dos Pioneiros 
e durante os dois dias 
serão servidos comidas 
típicas e outras gulosei-
mas, além de danças de 
quadrilha, apresentações 
culturais e muita diver-
são.

No sábado, primeiro 
dia da festa, está progra-
mado show com a Ban-
da Herança. Também 
haverá apresentações 
artísticas com alunos da 
Casa da Cultura e muita 

Rancho Alegre: Festa Julina terá 
Banda Herança e Tchê Garotosa

música boa com os cha-
mados ‘pratas da casa’.

Já no domingo, a festa 
começa mais cedo, a 
partir das 13 horas, com 
a Caravana Cultural, que 
contará com apresenta-
ções artísticas regionais. 
Essa programação segue 
até às 17 horas. Às 21 
horas, será realizado o 
mega show com Tchê 
Garotos.

O prefeito Cássio 
Zanuto, que vem acom-
panhando de perto toda 
a organização do evento, 
se diz muito animado e 
acreditando no sucesso 
da festa. “Nós estamos 
animados e ansiosos. 
Cremos que será uma 
grande festa”, disse ele, 
agradecendo também 
o apoio da Câmara de 
Vereadores.

Líder em várias commodities agrícolas, Paraná 
também produz o popular milho-pipoca

Estado com ampla diver-
sidade agropecuária, o Paraná 
destaca-se entre os maiores 
produtores de commodities, 
mas o Estado também abriga 
quem produz alimentos mais 
populares e vendidos nor-
malmente no varejo, como o 
milho-pipoca. Uma análise 
sobre esse produto está no 

Boletim de Conjuntura Agro-
pecuária referente à semana de 
7 a 13 de julho.

O documento é preparado 
pelos técnicos do Departamento 
de Economia Rural (Deral), da 
Secretaria de Estado da Agri-
cultura e do Abastecimento do 
Paraná (Seab). Nesta semana 
o Deral está realizando uma 

pesquisa sobre o formato do 
boletim. Ela pode ser acessada 
aqui.

Estima-se que em 2022 fo-
ram produzidas 868,1 toneladas 
de milho pipoca em uma área 
de 279 hectares no Estado. A 
produção é desenvolvida em 
97 municípios. Araucária, na 
Região Metropolitana de Curi-
tiba, lidera com a entrega de 130 
toneladas, ou 15% da produção 
estadual. Em segundo lugar está 
Mandaguari, na região Norte, 

com 48 toneladas, seguido de 
Capanema, no Sudoeste, com 
38 toneladas.

O Valor Bruto de Produção 
(VBP) do milho-pipoca está es-
timado em R$ 3,5 milhões. Um 
grande contraste com o milho 
comum, que teve 16,2 milhões 
de toneladas produzidas em 
2022, alcançando VBP de quase 
R$ 13 bilhões. No entanto, a pi-
poca é um tradicional quitute das 
festas juninas e de momentos de 
lazer dos brasileiros.

O prefeito Cássio Zanuto vem acompanhado 
de perto toda a organização do evento
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Governador confirma que 
Estado vai incorporar escolas 

cívico-militares federais
O governador Carlos Mas-

sa Ratinho Junior confirmou 
nesta quinta-feira (13), em 
entrevista à Rádio CBN, que 
o Governo do Estado vai as-
sumir o modelo cívico-militar 
nas 12 escolas administradas 
atualmente pelas Forças Ar-
madas no Estado. O governo 
federal anunciou nesta semana 
que vai encerrar de forma pro-
gressiva o Programa Nacional 
das Escolas Cívico-Militares. 
No Paraná, além dos 12 co-
légios sob responsabilidade 
das Forças Armadas, a rede 
estadual conta ainda com 194 
escolas cívico-militares. 

O modelo foi implantado 
por lei na rede estadual em 
2020 e as unidades foram 
transformadas após a votação 
das comunidades, que refe-
rendaram o projeto. Além da 
incorporação desses colégios 
que ficam em Colombo, Lapa, 
Apucarana, Cascavel, Curiti-
ba, Foz do Iguaçu, Guarapua-
va, Londrina, Rolândia e Ponta 
Grossa, a Secretaria de Estado 
da Educação (Seed) já planeja 

a ampliação do modelo, que 
pode chegar a cerca de 400 
unidades a partir de 2024..

Atualmente, das 2.109 
escolas estaduais do Paraná, 
194 são cívico-militares via 
PM e 12 via Forças Arma-
das. Segundo a Seed, 80% 
das escolas que passaram 
para essa modalidade au-
mentaram a nota na última 
avaliação do Índice de De-
senvolvimento da Educação 
Básica (Ideb).

“Nós não discriminamos 
modelos de ensino. Não se 
pode colocar ideologia den-
tro do ensino. O Paraná é o 
estado que mais tem escola 
cívico-militar. Já anunciei que 
vamos aumentar para 400. Nós 
entendemos que a questão 
é puramente democrática. 
Se o pai quiser colocar em 
uma convencional, tem essa 
possibilidade, se optar por 
uma integral, também existe, 
e se quiser no modelo cívico-
militar tem também. É um 
modelo que valoriza cidadania 
e o respeito”, afirmou.


		2023-07-14T15:34:09-0300
	EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERE LTDA:05672010000197




